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通 告

順 位 

質 問 

方 法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一問 

一答 

方式 

盛田嘉彦 1 新型コロナウイル

ス感染症の対応に

ついて 

１）新型コロナウイルス感染症について、町

ではどのような予防策または対応策を講

じているのかについて問う。 

町 長 

 

2 六戸高校の跡地利

用について 

１）今年の入学者を最後に残り３年で閉校に

なる六戸高校の跡地利用に対して、町では

どのように考えているのかを問う。 
町 長 

3 六戸高校の事業支

援について 

１）六戸高校では昨年からさつき沼ビオトー

ププロジェクトに取り組んでいる。これは

舘野公園の生態系を本来の形に戻し、より

魅力ある公園にしていこうという取り組

みである。この事業を支援する考えはある

か問う。 

町 長 

２ 一問 

一答 

方式 

松橋一男 1 がん検診について １）部位と対象年齢、その検診方法について

問う。 

２）検診に要する費用について問う。 
町 長 

2 障害者雇用につい

て 

１）障害者雇用の状況について問う。 

町 長 

3 高齢ドライバーの

運転について 

１）高齢ドライバーの安全運転確保について

問う。 町 長 
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高坂 茂 1 福祉について １）災害時における高齢者及び障害者（生活

弱者）の避難対策を問う。 

２）日常介護（自宅）における突発的事由時

の緊急避難先の確保を問う。 

町 長 

2 教育関連について １）当町の中学校３年生と小学校６年生にお

ける全国学力テストの結果を問う。 

２）小・中学生のスマホ、タブレットの所有

実態と教育現場での指導体制を問う。 

教育長 

３）学区の見直しについてを問う。 

４）大曲小学校のグラウンドの改修と拡幅に

ついてを問う。 

教育長 

町 長 

４ 一問 

一答 

方式 

種市正孝 1 定住促進事業につ

いて 

１）今年度で終了する、定住促進新築住宅建

設補助金、若者定住支援事業の次年度以降

の計画について問う。 

２）定住促進事業の一つである子育て支援に

出産祝い金制度を検討しては。 

町 長 

 

2 診療所運営につい

て 

１）診療所に移行後、外来患者数が減少して

いる要因と今後の運営方針について問う。 町 長 

 


